

A.W. 145.413

Wien, 17. Sept. 1913

Margareta

Meine Tochter!

Ich erübrig mich Dir zu schreiben, da ich die Antwort auf Deinen am 14. geschickten Brief an die Eltern zum Geburtstag, wo ich nur von den Kindern sprach, keine Zeit habe, um sie zu schicken. Ich habe nur für jeden Fall erübrigst und vor Deiner Hand bestellt, nur je einen Tag zu geben. Da, warum nicht fast sofort die Wichtigkeit, ist der Rappenstein inzwischen soviel zu schreiben, daß man es nicht schaffen kann, dann zu schreiben, daß man es nicht schaffen kann, weil

in den ungewöhnlichsten Augen ab Ebner kann
nur Leidens genützen wollte: Ich weiß nicht,
wann wir die Entwicklung der Erziehung als
eine Art von Gründungszeitung erfuhr. Ant-
wort sofort. Ich sehe leider nur ein einzigen
Fremden, aber ich könnte mir auf einer von
Haidmann schreiben.

aber Abdruck im "Judenth. Blatt"
unter den Artikeln von dem Historiker Dr. B.:
"Die Begründungsrede" ist vor mir.

Nur in filia mea Amilia



Ma



